



TERRE PASTORALE

Dans la longue histoire de l'humanité, la steppe a toujours été l'espace privilégié des pasteurs. La Crau n'échappe pas à cette règle

■ Déjà, au néolithique
Il y a quelque 6 000 ans, des hommes parcourent cet espace à la tête de leurs troupeaux. Des marques d'enclos pour l'élevage (murs en arc de cercle de 30 ou 40 mètres) datant de la fin du néolithique (3 000 ans avant J.-C.) ont ainsi été découvertes lors des fouilles archéologiques réalisées ces vingt dernières années.

■ A l'époque romaine, une intense activité pastorale
L'immense espace de la Crau gallo-romaine, de même que la Camargue, est favorable à l'essor d'un important élevage extensif. Les moutons y sont élevés pour leur laine, à partir de laquelle sont vraisemblablement fabriqués des tissus et des draps. Les nombreux bergers vivent alors avec leur famille, leurs chiens et leurs ânes, sur des sites comprenant (bergeries), cabanons, un four à pain et un puits.





Les brebis



L'attelage

Les ânes

